
INFORMAÇÕES do Executivo sobre os atendimentos realizados pelo Hospital de Caridade
São Vicente de Paulo.

 Com relação aos atendimentos realizados pelo Hospital de Caridade

São Vicente de Paulo, 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1. Dos atendimentos realizados no hospital no ano de 2023, qual o

percentual  de  moradores  de Jundiaí,  e  qual  o  percentual  de  moradores  de  outros

municípios?

2.  Quantos  atendimentos  em  média  são  realizados  no  Pronto

Socorro, mensalmente?

3. Quantas cirurgias em média são realizadas mensalmente?

4. Qual a disponibilidade de leitos de enfermaria e de UTI?

5. Qual a porcentagem de ocupação atual desses leitos?

Sala das Sessões, em 24 de outubro de 2023.

DOUGLAS MEDEIROS
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